

後期の活動を振り返る

10月からの活動を写真で紹介します。

コロナ禍でしたが、感染防止対策をした中で、地域の多くの方から協力をいただき、楽しく活動ができました。

ありがとうございました。

10/20 職場体験学習の発表会 2年生



7月に14の事業所で学んだ成果の発表会でした。仕事の大変さ、お客様への接し方、チームワークの大切さなど多くのことを学びました。貴重な体験をさせていただき、ありがとうございました。

10/20 自然体験学習の発表会 1年生



4月に天神山に登り学んだこと、感じたことを詩にして動画を作りました。発表会で「いわむろ案内人」の方にも見ていただきました。いわむろやのスクリーンで上演させてもらっていますので、見ていただけたら嬉しいです。

12/8 公民館の出前講座



公民館から地域の竹細作家さんを招いていただき、地域の人たちが、中学校で素敵な竹かごづくりに挑戦しました。皆さん楽しんでくださって、とても有意義な時間でした。

文化部の活動

～チューリップの球根植え～



地域の方からチューリップの球根をいただき、プランターに植えました。来年には、きれいな花が咲くと思います。

どうぞ、中学校にも足を運んでいただけると嬉しいです。



～クリスマス飾りづくり～



岩室民俗資料館の方から教えていただいて、クリスマス飾りを作りました。布の中には、中学校で育てた綿を入れました。とても素敵にできました



～正月飾りづくり～



クリスマス飾りに引き続き、岩室民俗資料館の方から、正月飾りを教えてもらいました。

小さな籠に、チクチク縫って作った梅と松ぼっくりや松の葉を入れて素敵に飾りました。



岩中よろってクラブ作品展



生徒の作品展に合わせて、よろってクラブの皆さんの作品を飾りました。

折り紙でサンタクロースやトナカイ、雪の結晶などを作って、来年は生徒と一緒に楽しめますようにと祈りながら飾りました。

これからの案内

2月3日から23日まで、「いわむろや」において、美術で描いた2年生の絵画を展示させていただきます。とても素敵に地域の良さを描いた絵画となっていますので、ぜひ、ご覧ください。

早くコロナ禍が終息し、多くの地域の方から岩中に来ていただける日を祈っています。どうぞ、よろしく願いいたします。